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今日天气
白天到夜里多云，部分地区有阵雨或雷阵雨,

偏东风3级左右，最高温度34℃，最低温度25℃

开展“四城联创”创建美好生活

本报讯（记者孙聪利）7 月 10
日下午，全市健康扶贫工作推进会
召开。副市长王朴出席。

王朴对我市健康扶贫工作取
得的成绩予以充分肯定。同时指
出，我市健康扶贫面临的任务依然
艰巨，工作开展不平衡不充分等问
题依然突出，要进一步提升认识，
正视差距，增强责任感和紧迫感，
真正把这项民生工程抓实抓好，为
全市脱贫攻坚、决胜全面小康作出
新的更大贡献。

王朴强调，要把握关键，突出
重点，在更高起点上统筹推进健康

扶贫各项工作取得新成效。各县
（市、区）要坚持问题导向，集中力
量，持续推进“互联网+医疗健康”
实现全覆盖，提升村卫生室服务能
力，提高家庭医生签约服务质量，
加快“一站式”结算管理系统升级
改造，加强贫困地区疾病预防控
制，完善健康扶贫动态管理信息，
促进健康扶贫工作规范化标准化
制度化，全力以赴“保达标、创亮
点、真惠民”。各级各有关部门要
加强组织领导，落实工作责任，加
大宣传力度，强化督导考核，确保
全面完成健康扶贫既定目标任务。

王朴在全市健康扶贫工作推进会上强调

落实工作责任 完成目标任务

本报讯 （记者张亚丹 实习生毛之
成）7月9日，湛河区城管执法局工作人员
对辖区开源路南段高速引线段、南环路
段、黄河路段进行全面巡查，重拳整治游
商游贩及占道经营等违法行为。

上午9时许，在开源路南段高速引线
段附近，部分商铺的商品排放在门前的
人行道上，该局执法人员随即对这些商

铺的店主下发了整改通知，现场清除了
部分占道的摊点，并取缔了路边贩卖水
果的游商游贩。

7月以来，该区城管执法局通过上下
联动，多措并举，切实加强市容秩序管理
工作。该区以执法中队为单位，全员齐
上阵，每天凌晨 5 点至晚上 7 点，轮班分
路段巡查，做到全天无空缺。加大流动

摊贩、店外经营、占道经营易反弹区域的
日常巡查力度，定人定时定岗，坚决杜绝
占道经营、店外经营反复现象。

此外，夏季流动瓜果摊点等逐渐增
多，该局持续加大宣传力度，疏堵结合，印
制《致沿街商户的一封信》《文明经营告知
书》《致瓜农的一封信》等各类宣传资料
3000份，组织执法人员将这些宣传资料发

放到商户和瓜农手中，劝导其规范经营、
守法经营。该局还在辖区部分道路划设
18处 84个夏秋季瓜果临时销售点，既方
便了瓜农和群众，又规范了日常管理。

截至目前，该区共清理占道经营
1000 余处，店外经营 400 余处，拆除车位
锁 100 余个、横幅 37 条、各类广告 30 余
处、遮阳篷24个。

整治占道经营 取缔游商游贩 增设瓜果临时销售点

湛河区加强市容秩序管理

本报讯 （记者张鸿雨）“以前脏哩
很，汽车一过灰尘满天飞。现在真是干
净，房前屋后垃圾不见了，占道摆摊儿的
也没了，每天都洒两遍水，今年春上路边
又栽了风景树。”7月9日下午，石龙区高
庄街道高庄社区高庄村村民宋兰英说，
该社区开展城中村环境卫生整治后，发
生了大变化。

高庄社区辖高庄和陈庄两个自然
村，地处平煤神马集团高庄矿腹地，韩梁
路和昌茂大道在此处交会，小作坊、小餐
饮店、小烟酒店、超市较多，而且车流量
很大。一直以来环境脏乱差，农历每月
逢九集市占道经营、小商小贩日常占道
经营现象突出，对周边居民生产生活造
成了很大不便。

今年以来，该社区通过加大宣传力
度、明确职责分工等举措，进一步加大城
中村的环境卫生整治力度，取缔占道经
营集市，整理房前屋后垃圾，绿化韩梁路
沿线空地，努力巩固前期创卫成果。该
社区按标准配齐配足保洁、保安队伍，制
定完善了保洁制度、长效管理制度等，全
方位开展城中村环境卫生整治及长效管
理工作；设立了城中村环境卫生整治工
作专项资金，确保环境卫生整治工作有
人做事、有钱做事、有条件做事。

高庄社区
扎实整治城中村卫生

本报讯（记者毛玺玺 通讯员宋彦
捧）“一到盛夏，这一片就有市民搭起黑棚
子，绳子直接系在电线上非常危险，还影
响市容环境。今年我们提前做工作，大多
数市民都没有再搭，今天出动人力把黑棚
子全部拆掉了。”7月9日一大早，香山管委
会主任王亚带领工作人员对四化路边搭
起的黑色防晒棚进行集中拆除。

连日来，香山管委会工作人员和志
愿者忙碌在辖区的大街小巷，清理小广

告、清扫垃圾。该管委会各行政村、社区
积极组织共建单位开展城市大清洗、乡
村大清洁活动，整治卫生死角 50 余处，
清理村庄内、沟河路渠、无主社区等部位
积存垃圾 860 余立方米，拆除旱厕 30 余
处，清除小广告380余处，清理房前屋后
杂物、砖石瓦块 86 车。同时，引进物业
保洁公司进驻辖区 6 个行政村、3 个社
区，负责主要道路清扫保洁、垃圾收集运
输、环卫公共设施日常管护、小广告清理

等工作，实现环境卫生整治工作全覆盖、
无缝隙、精细化管理。

此外，香山管委会加快完善基础设
施，对平煤神马集团十一矿南门、石桥营
村大香山路升级改造，新铺人行道 3600
余米，新增保洁车辆 2台，垃圾箱 15个，
垃圾桶 60 余个，新建高标准公厕 6 个。
全力推进大香山路、湛河两岸廊道绿化
工程，新植树木20000余株，清理两岸垃
圾500余立方米，拆除私搭乱建12处。

香山管委会积极改善人居环境

本报讯（记者田秀忠 通讯员
闫秋辉）7月9日晚，郏县龙山街道
环保督查组一行5人行至迎宾街社
区当铺村时，听到路边一家仓库里
传来切割的声音。在社区监督员
的配合下，户主王某打开了大门。
原来，王某正在进行板材切割。工
作人员了解情况后，认定不是“散
乱污”企业。为防止继续加工生
产，工作人员将其切割机予以收
缴。王某说：“没想到监管这么严，
晚上了还在查。”

龙山街道严格落实环境污染
防治攻坚工作的安排部署，压实责
任，主动作为，用制度作保障，以扎

实的工作作风，克难攻坚，啃下了
一块块硬骨头，确保了环境污染防
治攻坚工作的顺利推进。

该街道按照常态化管理机制，
制定网格化管理台账，将辖区划分
为 6 个大网格、19 个责任区、55 个
小网格，每个网格设立有“一长三
员”，将责任层层落实，人人头上有
责任，人人身上有压力，调动了每
名党员干部的积极性和主动性。

“环境污染防治永远在路上，
守卫碧水蓝天是我们义不容辞的
责任。为群众打造宜居的生活环
境是我们工作的目标和动力！”该
街道党工委书记龚琳说。

龙山街道让“散乱污”企业无处藏身

▶7 月 10 日，湛河区曹镇中学的志
愿者在河滨公园东门外义务打扫卫生。

暑假到了，湛河区曹镇中学组织学
校教职员工成立了志愿者服务队，利用
暑假期间开展志愿者服务活动，助力我
市“四城联创”工作。

本报记者 姜涛 摄

学校开展暑期志愿服务

公 告 我公司承建的
宝 丰 天 泰 花 园 项

目，自公告之日起撤销原委托代理
人孟宪增的代理权限，公告后孟宪
增对该项目不再负责，我公司另行

委派新的负责人处理该项目有关
事宜。

特此公告。
河南中海建设安装工程有限公司

2018年7月11日

河南卓成实业集团有限公司，公司公章丢失，

章号：4104030008409，声明作废。

遗失声明

本报讯（记者韩江法）7 月 10
日上午，碳材料产业发展座谈会在
蕴海锦园大酒店召开。市委常
委 、常 务 副 市 长 摆 向 阳 出 席 会
议。贵州省贵阳铝镁设计研究院
有限公司碳素专业副总工程师、
教授级高级工程师谢志群等专家
参加座谈会。

摆向阳指出，碳材料产业是市
委、市政府推动全市转型发展的战
略产业，对调整我市产业结构、实
现可持续发展具有十分重要的意
义。我市发展碳材料产业，有资

源、有基础、有市场，具有独特的发
展优势。石龙区政府要和贵阳设
计院紧密合作，努力在石龙区建设
以碳材料为主导的特色产业园
区。要按照严格的环保、能耗标准
来设计、规划、建设，确保园区能持
续发展壮大。石龙区和有关部门
要做好各项前期工作，抓紧把项目
向前推进。

谢志群在会上介绍了全国碳
材料产业的现状、前景和碳材料产
业园的设计进展情况。有关专家
和市直部门交流了意见建议。

摆向阳出席

碳材料产业发展座谈会召开

本报讯（记者程颖）7月 10日
上午，郑万铁路推进 2018 年度第
12 次工作例会在宝丰县召开。副
市长魏建平、市政协副主席张弓及
市直有关部门负责人参会。

魏建平一行先后来到宝丰县
和郏县，实地察看了郏县高铁站、
平西站高铁站区、公跨铁立交桥建
设进度，详细了解施工中存在的困
难和问题，并对下一步工作提出了
具体要求。

魏建平指出，郑万铁路施工
时间紧、任务重。各有关单位要
紧盯目标不动摇，各参建单位要
根据各自的任务目标，倒排工期，
科学调度，精细组织，在确保安全
和 质 量 的 前 提 下 ，加 快 向 前 推
进。相关各方要着眼全局，多沟
通多衔接，确保形成整体工作合
力。要坚持目标导向，主动解决
问题、攻克难关，为项目建设创造
良好环境。

魏建平张弓出席

郑万铁路推进工作例会召开

本报讯 （记者孙鹏飞）记者 7
月 10 日从市科技局获悉，2018 年
度我市科技创新券开始申领，符合
条件的企业即日起可向当地科技
部门申请。

科技创新券支持对象为在我
市登记、注册的科技型中小企业。
每家企业申请科技创新券资金不
超过企业上年度直接研发投入的
50%，兑现额度每年不超过 50 万
元。检验检测类项目兑现额度不
超过实际发生额的 50%，总额不超

过 2万元；购置科研仪器设备类项
目兑现额度不超过实际发生额的
50%，总额不超过10万元。

2018 年度科技创新券申领时
间为即日起至8月20日，符合条件
的科技型中小企业应在规定时间
内将《平顶山市科技创新券申请登
记表》、企业上年度经税务部门备
案的税前加计扣除研发费用证明
材料等申报材料报送所在县（市、
区）科技行政主管部门，经审核签
章后报市科技创新券管理中心。

市科技创新券开始申领

7月 3日傍晚，夕阳余晖下，舞钢市尚
店镇顶门村的乡间田园格外美丽。59 岁
的村民张金芳从儿子张宴畅在舞钢市区
经营的理发店回到家，一边抱起一天没见
的小孙女亲了又亲，一边和妻子高培云说
着理发店的经营情况以及城里的稀罕事
儿。

“扶贫政策让俺家重燃了希望，过上
了现在的好日子。”想着过去一家人为了
生计四处奔波，高培云自己都不敢相信幸
福来得这么突然。

张金芳原本是家里的顶梁柱，可他打
小就患有肝胆疾病，身体瘦弱，一家人种
着 3 亩多地度日。儿子张宴畅出生后，张
金芳跟着一支建筑队出去打工。据高培
云介绍，张宴畅6岁那年夏天，张金芳因为
工期紧请不下来假，地里的麦子咋收可把
她急坏了，“我一个人忙着 3亩多地，孩子
还小，收麦、装车，我在前面拉着，孩子在

后面推，还没走到家，孩子就累得在路边
睡着了……”回想起那一幕，高培云眼中
含泪，“那时候虽然辛苦，可他爸毕竟在外
多多少少能挣点钱，可不幸还是来了。”

张金芳打工不到一年，虚弱的身体扛
不住建筑队的辛苦工作，一下子就病倒
了，“不但不能出去打工，还要天天吃药，
再加上儿子上学，家里的日子一下子紧张
起来。”看着家里的紧巴日子，懂事了的张
宴畅为减轻家中负担，学习了理发手艺，
并到省城一家理发店打工挣钱，“虽然那
时候与家人聚少离多，可毕竟能为家里分
担点儿。前年回家看到东屋因年久失修
也塌了，我也只恨自己没本事。”张宴畅说
起当年的情景很自责。

脱贫攻坚工作开展以来，河南广播电
视网络有限公司舞钢分公司派驻顶门村
第一书记和舞钢市委政法委成立的扶贫
工作队经过多次走访入户调查，在充分掌

握张金芳家的贫困情况后，帮助他们制订
了脱贫帮扶计划。

一听说有人要帮自己家脱贫，张金
芳、高培云两口高兴坏了，赶紧打电话叫
儿子从省城回家。没过多久，在“六改一
增”政策帮扶下，张金芳家倒塌的房屋盖
了起来，并按照政策享受一定的生活补
贴，“现在我们老两口住院看病除了享受
农合医保外，中原保险还能再报销一部
分，家庭负担着实减了不少。”

“光改善眼前的居住条件还远远不
够，扶贫重在扶业、扶志、扶智，帮助他们
树立脱贫信心、找到脱贫致富门路才是关
键。”舞钢市委政法委副书记、顶门村扶贫
工作队长陈国伟说。在了解到张宴畅有
理发技术后，陈国伟就动员他开理发店，
并多次协调舞钢农商行，为其申请了 5 万
元的小额贷款，帮张宴畅开起了属于他自
己的理发店。“一开始我也有顾虑，可陈书

记多次鼓励我，还给我申请了贷款，帮我
办理营业执照、卫生证、健康证等，连店面
都是他帮我找的，工作队的同志还多次在
他们各自的微信朋友圈帮我拉生意。”提
起工作队的帮扶，张宴畅的感激之情溢于
言表。

经过前期的紧张筹备，2017年10月，张
晏畅的理发店在舞钢市垭口街道开业了。

“店面很干净，老板是个年轻小伙子，手艺挺
好，生意也不错。”在理发店旁边卖粮油的张
女士对这个新开的理发店印象不错。

“别人帮咱，咱也得自己踏踏实实
干。店里每个月能收入五六千块钱，家里
还享受有种粮补贴、医疗保险、农业保险，
我们去年已经实现脱贫了。”随着收入的
稳步增加，现在家里条件好多了，张金芳
对现在的生活很满足。

（本报记者 杨德坤 通讯员 王晓
磊 喜迅）

——张金芳一家找到致富路

“扶贫政策让俺重燃希望”

本报讯（记者杨德坤）风光旖旎的石
漫滩水库何时重现风姿？备受市民关注的
舞钢水灯节何时恢复？7月8日，记者从舞
钢市相关部门获悉，石漫滩水库综合整治
工程进展顺利，工程涵盖清淤堆岛、水灯
升级及音乐喷泉改造、绕湖滨水栈道及景
观绿化工程 4 个子项目。目前，景观绿化
工程需根据施工进度和季节同步向前推
进，其他3个项目正开足马力全面施工。

工程建设期间，该市相关部门克服时
间紧、任务重和处于汛期等种种困难，抢
抓水库大坝加固水位下降的有利时机，高
效完善规范方案，多次召开联席会议，坚
持施工进度日汇报、周总结机制，确保综
合整治工程进度按计划快速推进。

去年 9月，从水库南岸开始清淤堆岛
施工，受水位限制等因素影响，至今年 4
月，水库南岸堆岛工程基本结束，施工机
械全部转移至水库北岸施工。为抢进度，
施工单位加大机械投入力度，施工高峰期

间机械保持 130 余台同时展开作业。目
前，约完成土方量 68万余立方米，南北两
岸岛屿已基本形成，正在整修边坡。

主体喷泉东西长约 200 米、南北宽约
50米，两侧方形矩阵喷泉长宽均为 30米，
项目总占用湖水面积 11800 平方米。经
多次对方案修改，最终在原有位置定下
14 座水灯基座，目前 13 座水灯基座已基
本完成全部浇筑和钢结构安装，新增第
14座水灯基座受天气条件影响，最迟本月
底全部完成。如水库水位和其他项目的
施工条件到位，水灯节将有望继续举办。

绕湖滨水栈道栈桥工程分栈桥和栈
道两部分施工，共有 13 座栈桥，有 9 座桥
已全面开工，另有 4 座正在准备施工阶
段。栈道工程是施工中的重点、难点，因
与堆岛工程相互交叉，自5月23日正式开
挖以来，5条栈道已相继完成围堰修筑、桥
梁模板和砼浇筑，各项工作正按计划稳步
推进。

石漫滩水库综合整治项目紧张推进

7月10日，施工人员在湛北路西延工程建设现场铺设人行道道砖。湛北路西延
工程已基本具备通车条件，建设方正在积极组织人员、器械进行人行道铺设和路灯安
装，预计安装、铺设工程将于本月底全部结束。 本报记者 姜涛 摄

加快湛北路西延工程辅助工作


